



Église
catholique
à Montréal

COMMUNIQUÉ ET INVITATION

Messe commémorative du 377^e anniversaire de la fondation de Montréal

Dimanche 19 mai à 11 h à la basilique Notre-Dame

MONTRÉAL, le 15 mai 2019 – L'Église catholique à Montréal souhaite contribuer de nouveau aux célébrations marquant la fondation de Montréal par l'organisation d'une messe commémorative qui aura lieu le dimanche 19 mai prochain, à 11 h, à la basilique Notre-Dame; c'est le dimanche le plus rapproché du 17 mai, l'anniversaire de la fondation de la ville de Montréal. Il s'agit d'un événement marquant de notre histoire collective qu'il est important de souligner de manière appropriée.

« Nous souhaitons tous vous accueillir à l'occasion de cette célébration qui rendra hommage aux fondateurs de cette ville, Paul Chomedey de Maisonneuve et Jeanne Mance, ainsi qu'à ceux et celles qui ont poursuivi leur œuvre jusqu'à ce jour », déclare l'archevêque de Montréal, Mgr Christian Lépine.

Il y a en particulier trois moments de l'histoire de « L'Église d'ici... » à souligner en 2019 : les 360 ans de l'arrivée des Religieuses hospitalières de Saint-Joseph (1659), les 175 ans de la fondation des Sœurs de la Charité de la Providence et les 140 ans de la création de la Crèche de la Miséricorde.

Veillez trouver en pièce jointe une affiche comportant plus de détails sur l'évènement.

— 30 —

Pour en savoir plus ou pour obtenir une entrevue, veuillez vous adresser à :

Erika Jacinto

Attachée de presse de l'archevêque
Directrice, Communications et relations médias
Diocèse de l'Église catholique à Montréal
ejacinto@diocesemontreal.org
514 925-4300, poste 204